

16 Provinces

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Activité politique

Martial-Rufin Moussavou communie avec les populations de Mangui et Baleka

FN.

Mouila/Gabon

Dimanche 17 juillet dernier, le membre du bureau politique du PDG pour la commune de Mouila, Martial-Rufin Moussavou a été reçu dans la pure tradition punu par les populations des quartiers Mangui et Baleka. Occasion pour lui d'édifier ses hôtes non seulement sur les réalisations des sept ans du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, mais également sur les enjeux de l'élection présidentielle du 27 août prochain, dont le numéro un gabonais est candidat à sa succession.

APRES le séjour du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, du 13 au 15 juillet à Mouila, dans le cadre de sa tournée républicaine, le membre du bureau politique du PDG pour la commune de Mouila, Martial-Rufin Moussavou a poursuivi la série de rencontres qu'il a initiées depuis le mois de mai dernier dans les différents quartiers du chef-lieu de la province de la Ngounié. Le dimanche 17 juillet, pour la boucle de ses causeries, il a longuement communiqué avec les populations des quartiers Mangui et Baleka, situés dans le deuxième arrondissement. Ce fut un moment d'échanges et de ferveur pour le moins opportun,



Photo : Felicien Ndongo

Martial-Rufin Moussavou invitant les Molvillois à soutenir Ali Bongo dont l'ambition est de hisser le Gabon au rang des nations émergentes.

en ce sens qu'il lui a donné, comme lors des précédentes rencontres, l'opportunité d'entretenir ses hôtes sur les enjeux liés à l'élection présidentielle du 27 août 2016.

D'entrée de jeu, devant une foule immense, Martial-Rufin Moussavou a attiré l'attention des habitants des quartiers Mangui et Baleka sur la "nécessité de faire preuve de vigilance, en cette année électorale, face aux perfides trompeurs qui ont commencé à déployer leurs stratagèmes pour les détourner de la réalité et de l'objectivité". Insistant sur le besoin de "faire le bon choix lors du scrutin présidentiel du 27 août, en accordant massivement leurs suffrages au président de la République sortant, candidat à sa succession, et dont l'ambition est de hisser le Gabon au rang des nations émergentes à l'horizon 2025".



Photo : Felicien Ndongo

Les notables et les auxiliaires de commandement écoutant leur illustre hôte.

LES REALISATIONS SEPTENNALES. Ensuite, le membre du bureau politique, par ailleurs ministre des Mines et de l'Industrie, est revenu sur les réalisations des sept ans du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Notamment les infrastructures routières et sanitaires, la politique sociale en faveur des compatriotes économiquement faibles, et la



Photo : Felicien Ndongo

Les habitants de Mangui et Baleka ont répondu massivement présent à l'invitation du ministre Moussavou.

de développement enclenché par le chef de l'Etat.

Au nombre de ces réalisations, il a cité, entre autres, la multinationale singapourienne Olam qui développe un important projet agro-industriel dans les environs de Mouila, plus précisément dans les villages Mboukou et Moutassou. Ce projet, a-t-il dit, est vital pour la population de la région. Et bien au-delà, puisque de nombreux compatriotes venus d'autres horizons du pays y ont trouvé des emplois.

Il a aussi énuméré les routes Fougamou-Mouila et Ndendé-Lébamba déjà achevées, l'axe Mouila-Ndendé en cours de finition, ainsi que la route Port-Gentil-Omboué, qui permettra de relier la capitale économique au reste du pays en passant par la province de la Ngounié, via Mandji et

politique de diversification de l'économie, du développement humain, de lutte contre la cherté de la vie et la précarité. L'orateur a souligné que "le président Ali Bongo Ondimba a, comme il s'est engagé en 2009, amorcé le développement tant souhaité du Gabon". Et que la province de la Ngounié compte parmi les localités gabonaises bénéficiaires de ce processus

Yombi.

SOUTIEN SANS FAILLE ENVERS ABO. Occasion aussi pour lui de fustiger les comportements indignes de ceux qui aspirent aujourd'hui au fauteuil présidentiel et qui, lorsqu'ils trônaient aux côtés de feu Omar Bongo Ondimba, avaient pourtant les moyens d'offrir au peuple gabonais ce qu'ils promettent aujourd'hui.

C'est pourquoi, dans sa quête, Martial-Rufin Moussavou a demandé le soutien sans faille des populations de Mangui et de Baleka au président de la République, seul garant de l'unité nationale et de la cohésion sociale, afin que la province de la Ngounié continue de bénéficier des bienfaits de l'émergence.

Les propos du membre du bureau politique ne sont vraisemblablement pas tombés dans les oreilles de sourds. En effet, l'expression lisible sur les visages des habitants des quartiers Mangui et Baleka laissait entrevoir que le discours a été bien perçu. En témoigne la déclaration des jeunes lue par Aude Mboumba: «Aucun de ceux-là qui ont mangé dans le creux de la main de notre président fondateur ne va influencer notre choix. Rien de ce qui se dit ici et là pour discréditer le président de la République ne va nous faire changer d'avis.»

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/œuvre de bienfaisance

Le sénateur Magnaga offre des médicaments au Centre hospitalier régional Paul Moukambi

D.M.

Koula-Moutou/Gabon

LE sénateur du deuxième arrondissement de la commune de Koula-Moutou, Martin Fidèle Magnaga, vient d'offrir un important don de médicaments au Centre hospitalier régional Paul Moukambi de cette localité. C'est le Dr Apollinaire Edou Allo'o, directeur des Affaires médicales, représentant le directeur de l'hôpital Paul Moukambi empêché, qui a réceptionné cet important don de produits pharmaceutiques des mains du donateur.

S'exprimant à cette occasion, le vénérable Magnaga a indiqué qu'en médecine « administrer goutte à goutte des solutés de perfusion contribue à soigner des malades ». Il a ajouté que les médicaments qu'il venait offrir au Centre hospitalier régional Paul Moukambi était d'utilisation courante et qu'ils avaient été choisis en accord avec les respon-



Photo : DR

Martin Fidèle Magnaga remettant symboliquement un paquet de médicaments au Dr Edou Allo'o.

sables de l'hôpital bénéficiaire. Le sénateur a précisé que ces médicaments, qui ont coûté plus de six millions de Francs, auraient pu être destinés aux dispensaires des quartiers de la commune de Koula-Moutou. Mais le choix du Centre hospitalier régional Paul Moukambi est dû au fait que c'est la plus grande structure sanitaire de l'Ogooué-Lolo. L'élue du deuxième arron-

dissement de la commune de Koula-Moutou a rendu un vibrant hommage au président de la République, Ali Bon Ondimba, pour avoir réalisé de nombreux projets qui font aujourd'hui le bonheur des populations. Profitant de cette cérémonie à laquelle prenaient part les notables, les représentants des femmes et des jeunes, Martin Fidèle Magnaga a appelé tous les Koulois à se mobiliser pour réserver un accueil chaleureux au chef de l'Etat dans le cadre de sa tournée républicaine qu'il effectuera le 25 juillet prochain dans la province de l'Ogooué-Lolo.



Photo : Damien Madebe

Le vénérable Magnaga s'entretenant avec une maman.

UTILISATION A BON ESCIENT. Ensuite, il a fait comprendre à son auditoire que « nous sommes une grande famille riche dans notre diversité ethnique, culturelle, religieuse et sociale. Cessez de dire du mal des uns et des autres, car dire du mal de son frère ou

sa sœur c'est dire du mal de son pays. Nous devons préserver la paix, la stabilité, le développement de notre pays car l'élection présidentielle va passer mais la grande famille logovéenne va toujours exister ». Enfin, il a exhorté les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) et les autres couches de la population à soutenir le candidat de la majorité républicaine. En réceptionnant l'important don de médicaments

que le sénateur Magnaga venait d'offrir au Centre hospitalier régional Paul Moukambi, le Dr Edou a exprimé sa joie tout en rassurant que ces produits pharmaceutiques seront utilisés à bon escient. Et d'ajouter que ce don de médicaments arrive quelque temps après la tenue d'une importante caravane médicale dans la province et au cours de laquelle de nombreux malades avaient reçu des soins médicaux administrés par des professionnels en médecine du service de Santé militaire. L'hôpital Paul Moukambi souffre d'un déficit d'ambulances, d'un plateau technique, de moyens roulants pour l'administration ainsi que de médecins spécialisés et d'équipements de cuisine. L'actuelle direction s'attelle avec le modeste budget que lui alloue l'Etat à préserver un climat social stable. Et ce en organisant une gestion participative avec l'ensemble des partenaires pour une vision émergente.